
質問 

５年着手する又事業中の右折レーンを設置する予定の交差点は何箇所

有り、穴川犢橋町線、宮野木大橋北側の交差点改良事業はいつごろ着工

の予定か？ 

回答 

10 箇所。宮野木大橋北側の交差点は平成 25年度着工予定。 

ズバリ！ 結論 

坂を下った所は渋滞していると危険、バス路線の要望も有る、山王町

８号線・作草部２６号線も併せて整備を進めて欲しい。財政上解決困

難なら、大幅にコスト低減出来るみなし右折レーンも検討すべき。 
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質問 

新学習指導要領の主な改善内容の一つの道徳教育の充実は現在先行実

施されているが、教員に戸惑いはないのか？本市の市立学校での外部侵

入者による侵入及び、被害の状況は？ 

回答 

教員に戸惑いはない、侵入が 515件ガラス破損や備品盗難が 60件。 

ズバリ！ 結論 

尋常小学校の教科書は良かった。社会福祉協議会の挨拶運動は素晴ら

しい。更なる礼儀作法の学習は重要。 

平成１９年度に防犯カメラシステムを設置した３６校の設置前と後の

侵入件数は減少、設置されていない１３６校について、犯罪抑止に 

大きな期待の持てるシステム。犯罪発生率の高い地区から順に早急に

設置されるよう強く要望。 
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5.学校教育と防犯について             

6.稲毛区の諸問題について              

質問 

9 月 8日の集中豪雨被害の稲毛小学校での説明会で尋ねられた、草野排

水機場の水門の数は？当日草野排水機場の水門の取り扱いは適切に行

われていたのか？宇那谷調整池の今後の整備予定は？ 

回答 

水門は 2門で水門は当日開放しており適切な操作だった。宇那谷調整池

の貯留量の増大を図る。 

ズバリ！ 結論 

大きな被害は水門の操作ミスというデマまで流れた、しかし床上下浸

水は重く受け止めるべき、校庭などを利用した貯水池、バイパス水路

を作るべき。スポーツセンター前等はバス路線もの寸断された、所管

の国道事務所に対策を要望して欲しい、もっと道路冠水にも対応範囲

を広げるべき。宇那谷調整池の機能を最大限活用して欲しい。 

7.市長のマニュフェストについて        

4.冠水対策について                  

▶(1) 草野の狭隘道路について 

質問 

磯辺・茂呂町線の進捗状況は？ 

回答 園生町交差点から国道16号までの間８％の進捗率。 

ズバリ！ 結論 

財政上理解するが、園生町 111 号線（草野地区ワンズモール～   

ヴィルフォーレ）周辺の道が狭く危険、待避所を増設して欲しい。 

▶ (2) 園生貝塚について 

質問 

園生貝塚は都市計画の決定の中止から、現在はどうなっているか？ 

回答 公園としての整備計画は中止になっている。 

ズバリ！ 結論 

貝塚発掘地点から離れた一部を急増した市民の憩いの場として、 

取得せずとも市民緑地のような形で活用して欲しい。 

3.交差点の渋滞緩和について             

▶ (1) 決裁手順の簡略化について 

質問 

合議事項を行う場合、公金の支出や行政処分の執行の審査機能はど

のように確保し、また現在の進捗状況は？ 

回答 

事後的関与で代替可能なもの手続きが重複しているもの。47事項中を

見直す予定で、13事項を見直し完了。 

ズバリ！ 結論 

はんこを減らすのはいいが、中間関与者の削減には注意が必要。 

 

▶ (2）雑紙回収に特化した紙ごみ対策について 

質問 

集団回収は、「焼却ごみ１／３削減」に大いに貢献、雑がみが積極的

に資源化されるかが、ポイントになる、保管庫等の地域団体への支援

実績及び今後の支援は？ 

回答 

保管庫１２２棟を貸与、今年度は１０棟を予定、リヤカー、台車、保

護ネット等も支援。 

ズバリ！ 結論 

予算は削減されたが、市の集団化集奨励補助金を時間を選ばない、 

便利な保管庫へ活用出来るような施策を行って欲しい。 

 

▶（3）頑張る商店街を強力に支援について 

質問 

今後の方向性を検討する為の研鑽はどのように行っているのか？ 

回答 国等が開催するフォーラムで先進事例を収集。 

ズバリ！ 結論 

日々の買い物に困る全国で約６００万人の買い物弱者へ経済産業省

の研究会は支援策を提言、商店街を支援しながらの策を選び取り組

んで欲しい。 

 

その他 

▶（4）介護人材を確保するため市独自の対策 

▶（5）公共交通対策 

▶（6）稲毛の海を活用した街づくり 

等についても質問し、更なる充実を要望しました。 

 

 

↑稲毛地区の冠水問題は、この草野水

路の水門より、排水容量が足りないこ

とが原因、機能向上が必要です。 

↓草野地区の危険な「魔の道路」 

自動車がすれ違うのが困難で歩行者

も危険にさらされています。 


